

学生の皆様へ

令和2年5月25日

新型コロナウイルスの感染対策により、緊急事態宣言が出されておりましたが5月25日に解除されたところでございます。

解除されたとは言いましても学生の皆様への安心・安全の確保は引き続き必要であると考えております。

学生の皆様にはこの4月から、各学園において新たな学びや出会い、仲間づくりをおおいに期待されていたことと思いますが、このような状況下において残念ではありますが、生涯大学校においては6月末までを休校とし、7月以降につきましては再度連絡をさせていただきます。

この休校期間中、皆様に対しまして生涯大学校として、対面では授業ができませんが、一部でも学べる機会として、何らかの形で授業をお届けいたしたく、来月中にオンライン授業を試みることにし、準備ができ次第お知らせします。皆様の通信環境もそれぞれに違いがあり、また、生涯大学校の体制や経験がないことから、ご不便やご不満を感じられることもあるかと思っております。

また、郵送等による教材の提供や質問に可能な限り応えていきたいと考えております。

早く登校したいとの気持ちも強いと察しますが、外出自粛が自分の感染を防ぐだけでなく、周りの人の感染を防ぎ、収束に結ぶつくこととなると思います。

皆様と学園でお会いできる日を楽しみにしております。

ご理解とご協力をお願いいたします。

千葉県生涯大学校

事務総長 田子 辰幸